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【会長挨拶】 
運営委員のみなさんの顔を直接見ることができなくなって、もうどれくらいでしょうか。オンラインの会議は便利

で安心ですが、直接会えなくて寂しい思いもあります。今回も画面越しの運営委員会となりますが、心の距離はなる
べく近づけたいと思っています。コロナ禍の時代を歩み続けられるＰＴＡを目指し、本日もさまざまな提案がありま
す。みなさんも心を寄せて一緒に考えていただけたらと思います。 
 
【校長先生より】 
緊急事態宣言が出される中、学校での教育活動を継続できていることは、学校、家庭、地域の力が結集された成果

と感じています。巷間、言われておりますとおり、この冬はここまで、三小でもインフルエンザの事例がありません。
マスクや手洗い、消毒、換気などの対策が感染症を防止することに一定の効果があることを改めて実感しています。
新型コロナウイルスとの闘いはまだまだ予断を許しませんが、今、できることを見極めながら、教育活動の充実に努
めていきたいと思います。今後ともご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。 
 
【副校長先生より】 
集まっての会議が難しい状況の中、オンラインでの運営委員会も２度目になります。これまでＰＴＡ執行部の皆様

を中心によりよい会議にできるよう準備を進めて来られました。ＰＴＡ活動も十分にできない中ではありますが、各
御担当が奮闘をしてくれています。来年度の活動がはっきりと見通しの立てづらいものもありますが、社会の動向を
見ながら、児童のよりよい育成と安全のために、ＰＴＡ活動も着実に実施していただければ幸いです。 
学校では、今後、ＧＩＧＡスクール構想の一環として、校内のインターネットケーブルが一層容量の大きなものに

なります。来月当初より校内での工事（一週間程度）が始まります。工事自体は、児童下校後となるので授業には支障
はありません。また、トイレ内の手洗い場も自動化します。感染症防止のため、学校も着実に環境を整えていきます。
保護者の皆様、今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。 
 
【連絡事項】 
１ 正副会長より 
（１）運営委員会は、改善できる点を考えながら、今後も当面はオンラインで行います。 
（２）校内施設改善要望書を市役所へ提出しました。市から回答が来ましたらご報告いたします。 
（３）前回運営委員会で承認いただいた消毒液やディスペンサーを購入しました。学校内で活用しています。 
（４）前回運営委員会で承認された選出委員（保護者 2名）が公募で決定しました。活動を開始しています。 
（５）来年度活動方針活動計画は、社会情勢を踏まえて作成し、今後の運営委員会で案を提示予定です。 
（６）来年度予算・決算については、今後の運営委員会で仮決算表と仮予算案を提示できる予定です。 
（７）新型コロナウイルスの感染状況より、来年度のＰＴＡ総会も書面開催とする予定です。 
（８）来年度会計監査役を選出します。基本的に現執行部役員から選出しますが、立候補の意思がある会員は次回

運営委員会（2/20）までにＰＴＡメール等を通じて執行部役員へお声掛けください。 
（９）三小ＰＴＡホームページをリニューアルし、学校ホームページからリンクしてもらう予定です。 
(１０)市内小中学校ＰＴＡ会長会で、各校の規約や組織図などについての情報を交換しました。 

 
２ 会計より 
（１）次回運営委員会の日に活動費の締めを行います。クラス活動費は使い切らなくても構いません。 

 
３ 安全担当より 
（１）前回運営委員会で承認された通り、来年度の校庭開放は休止となりサポートスタッフ募集もありません。 
（２）ピーポくんの家登録世帯継続確認は、感染状況を考慮し、郵送で行います。サポートスタッフの仕事はなく

なります。 
（３）学区域安全点検の結果について市からの報告をもらいました。詳細は後日おたよりで報告します。 

 
４ 文化担当より 
（１）広報誌を発行いたしました。次号は年度末発行予定です。 
（２）新型コロナウイルス感染拡大の影響により、今年度はサポートスタッフによるベルマーク集計作業は行いま

せんでした。集めたベルマークは来年度へ繰り越します。 
 
５ 校外担当より 
（１）落ち葉掃き担当の係とサポートスタッフにて、落ち葉清掃活動を２回実施しました。 
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日時：令和３年１月２３日（土）１０時００～１０時３０分 
場所：オンライン開催（４階視聴覚室＆ＺＯＯＭ） 議長：副会長 瀬島麻子 
総出席数：３６名（対面参加６名 オンライン参加２４名 委任状６名） 
（総議決数の３分の２以上を満たし、成立） 

 



【協議および審議事項】 
 
１ 正副会長より 
（１）役員の人数について（審議の上承認されました） 

安全担当役員・文化担当役員・校外担当役員・書記・会計について教職員各１名ずつを選出せず、必要に応
じて担当教職員として学校側から選出してもらうこと、書記・会計については保護者を各１名ずつ増員し書
記５名・会計３名とすることを提案します。規約第７章１．について、以下のように改正します。改正案は
次年度（令和３年度）ＰＴＡ定期総会において承認を得る予定です。 

１ 役員  ①会長               １名 
②副会長              ４名（内教職員１名） 
③安全担当役員（副会長 1名兼務）  １名 
文化担当役員（副会長 1名兼務）  １名 

 校外担当役員（副会長 1名兼務）  １名 
④書記               ５名 
⑤会計               ３名 

 
（２）地区委員について（審議の上承認されました） 

今年度地区委員活動は休止状態となっておりました。次年度の地区委員活動について、学校と協議を重ねて参
りました結果、活動を休止し、地区委員の募集をしないことを提案いたします。 

 
（３）サマーキャンプ係について（審議の上承認されました） 

今年度サマーキャンプ係の活動は休止状態となっておりました。次年度のサマーキャンプ係の活動について、
学校および関係者と協議を重ねて参りました結果、サマーキャンプ係およびサポートスタッフの募集をせず、
新型コロナウイルスの感染状況とキャンプ実施の可否を見極めてから活動の検討をすることを提案します。 

 
（４）選出担当について（審議の上承認されました） 

前回運営委員会で承認された選出委員会について、選出担当という名称で常設化することを提案いたします。 
規約を以下のように改正します。改正案は次年度（令和３年度）ＰＴＡ定期総会において承認を得る予定です。 
第７章３．各種担当 について、以下の項目を追加します。 

⑤ 選出担当 
規約の細則について、以下の項目を削除します。 

３ 次年度委員選出等の手続きについては運営委員会で詳細を決める。 
 
２ 安全担当より 
（１）スクールゾーン当番について（審議の上承認されました） 

次年度のスクールゾーン当番活動について、下記のように変更することを提案いたします。 
１． スクールゾーン当番のサポートスタッフ化 
① 全校アンケートを廃止 
② 保護者会時に各クラス２０人前後（クラス人数により変動）のスクールゾーンサポートスタッフを決定 
③ 選出されたサポートスタッフでスクールゾーン当番を行う 
④ サポートスタッフは、１年間に２回ずつスクールゾーン当番を担当する 
（兄弟複数のクラスでスクールゾーンサポートスタッフを選んだ場合、計４回以上担当する可能性もある。） 

２.  リマインドメールシステム導入 
① 全サポートスタッフにメールアドレスを登録してもらい、希望日の調整等はメール連絡などにより行う。 
② 希望者には前日にリマインドメールを配信するなど、当番忘れへの防止対策をとれるように目指す。 

３.  理由 
① 他のサポートスタッフ等との重複を解消し、シンプルで分かりやすく、また会員の負担を軽減するため 
② 当番表作成にかかるスクールゾーン係の負担を軽減するため 
③ 当番を忘れてしまうことによる当日の人数不足を避けるため 

 
３ 選出委員会より 
（１）次年度正副会長選出について（審議の上承認されました） 

令和３年度正副会長の選出について、下記の通り行うことを提案いたします。 
①立候補届と推薦書を全ＰＴＡ会員向けに配布 
・６年生    ・・・推薦書のみ配布 
・１～５年生   ・・・立候補届・推薦書両方を配布 
・新１年生    ・・・新１年生説明会時に立候補届・推薦書両方を配布 

②全校締め切り後、選出委員により選出手続きを進める。 
③細部の事務一般については、副校長先生立ち会いのもと、選出委員が処理する。 

 
 
☆次回（第４回）ＰＴＡ運営委員会日程  

  ２月２０日（土）１０：００～（予定） 
  議題の提案がある方は、2/10までにクラス委員を通じて正副会長へ連絡してください。 


